

Lancement de l'initiative « Vous Faire Briller »



Rueil Malmaison, le 3 mars 2025 – Avec leur expertise technique indispensable, leur rôle fondamental au sein d'un chantier, les électriciens méritent d'être davantage reconnus. Face à ce constat, **Schneider Electric**, leader de la transformation numérique, de la gestion de l'énergie et des automatismes, **lance** le 1^{er} mars 2025 **une ambitieuse initiative visant à célébrer les électriciens : Vous Faire Briller.**

Pour valoriser les électriciens, qu'ils soient indépendants, artisans ou salariés, Schneider Electric va déployer tout au long de l'année :

- Des événements et rencontres pour (re)créer du lien
- Des formations et accompagnements techniques
- Des outils pratiques pour faciliter leur quotidien
- Des espaces d'échange valorisant leur savoir-faire
- Des avantages exclusifs (réductions, invitations...)
- Et bien d'autres actions...

Cette initiative reflète l'engagement profond de Schneider Electric à valoriser et soutenir les électriciens dans tous les aspects de leur métier. « Vous Faire Briller » est un dispositif complet et dynamique pour mettre en lumière l'expertise des électriciens.

L'ambition de Schneider Electric est claire : soutenir les électriciens en leur donnant tous les moyens de réussir et de faire rayonner leurs talents.

Un appel à candidatures est lancé pour permettre à des électriciens de participer à cette initiative et de bénéficier ainsi d'une forte visibilité pour leur entreprise. Un premier shooting photo dédié se tiendra le 17 mars. Pour s'inscrire : rendez-vous sur [ce lien](#)